

Laurent

**Votez Dulcenaë,
pour que toutes les beautés
aient droit au bien-être !**



**Mon projet s'appelle Dulcenaë...
et je vais vous parler de
douceur... La douceur du
toucher, du temps arrêté, la
douceur du soin et de la
bienveillance, la douceur aussi
du regard qui sait voir toutes les
beautés !**

Avouons-le : la douceur n'a pas vraiment la cote, dans notre monde moderne !
Tout le contraire : on nous apprend que la vie est dure, qu'il faut se blinder, qu'on
prend des coups et qu'il faut apprendre à les rendre, ne jamais se laisser marcher sur
les pieds... Alors la plupart d'entre nous entrons dans la mêlée générale, dans la
bagarre... Oui, on nous dit qu'il faut se battre !... On nous dit que c'est comme ça que
ça marche, alors on s'endurcit, comme on dit... Et bien moi, je vous propose de toutes
autres valeurs !...

Je vous propose d'en revenir à la douceur, à la grâce magique de la
douceur originelle... La douceur des caresses, du toucher, du temps arrêté,
la douceur de la bienveillance, du soin... La douceur est une si belle valeur,
et elle est aussi une façon d'être et d'aller au monde : de faire « pause » et
de prendre soin de soi, de se mettre à l'écoute de ses sensations...

Je défends la douceur, et pourtant, croyez-moi, j'ai eu mon lot d'épreuves. Je suis un
grand brûlé, sur 60% du corps. Cette expérience m'a conduit à créer une
association, Burns and Smiles, pour venir en aide aux personnes
brûlées et à leurs familles. C'est dans ce cadre que j'ai travaillé
sur l'estime de soi, pour les personnes ayant subi cette épreuve,
et qui en gardent les lourdes séquelles que l'on sait.

Dulcenaë
reconnectez vous au bien-être



Or ce qui fait l'estime de soi, c'est d'abord de prendre soin de soi, comme on prend soin de ce qui est précieux, de ce qui compte, qui a de la « valeur » ! Prendre soin de soi est essentiel

à l'image que l'on a de soi. Or 'ai découvert que les personnes brûlées n'avaient pas le droit aux espaces de douceur, elles, que sont les spas et les instituts de beauté ! Plus précisément, nous avons tous eu des expériences malheureuses dans ces endroits, où nous avons été refusés ou stigmatisés ; et où la spécificité de nos peaux est inconnue.

Et j'ai tiré le fil, et compris que les spécificités étaient très nombreuses, qui privent les personnes d'un accueil adapté en ces lieux, et/ou d'un protocole de soins adéquat. En fait, toutes les peaux et les corps qui diffèrent de la norme ! Les personnes ayant des spécificités dermato (par ex. le vitiligo, le psoriasis, l'eczéma...), les personnes en obésité, les personnes ayant un handicap – par ex., ayant eu à subir une amputation, ou paraplégiques, ou muettes, etc.

Comme si la société ne reconnaissait pas les corps et les peaux qui diffèrent du canon de beauté... mais c'est une hérésie ! *Il n'y a pas de normes : nous sommes tous des exceptions à une norme qui n'existe pas*, comme on dit... Et surtout, il y a tant de beauté dans la singularité, dans toutes ces failles qui disent la vie, la vraie, et qui nous sommes ! Pas forcément des gravures de mode, mais des êtres uniques ! Et comme le dit si justement Charles Gardou, « *Chacun de nous est dépositaire de la mention « Fragile », celle que l'on appose sur les choses délicates* »... Si nous sommes tous fragiles et délicats, nous devons tous avoir droit à la douceur, et à des soins adaptés à notre singularité !...

Voilà tout l'esprit de Dulcenaë. Avec mon épouse, nous avons créé un concept d'instituts de bien-être et beauté inclusifs, où non seulement nous savons accueillir tout le monde, quelle que soit sa particularité physique, et où les protocoles de soin répondent aux besoins de ces particularités.

Le pari est réussi : en 5 ans, nous avons accueilli plus de 7.000 clients, dont 70% n'avaient pas de particularité, et 30% étaient concernés par une spécificité. Nous lançons à présent notre essaimage en franchise, pour rendre la douceur accessible à toutes et tous, partout en France. Si cette ambition vous parle, si vous aussi voulez soutenir ces valeurs de douceur et de volupté, votez Dulcenaë !

Laurent

“Chacun de nous est dépositaire de la mention “Fragile”, celle que l'on appose sur les choses délicates”



Pour soutenir l'inclusion, la douceur et la volupté, votez Dulcenaë !

